



## Neue Außenwohngruppe eingeweiht

Mit einem Sektempfang mit anschließender Ansprache und Segnung wurde die neue Außenwohngruppe Heimaterde des Raphaelhauses offizi-

ell eröffnet. In den Räumlichkeiten an der Kleiststraße 91 finden insgesamt sieben Jungen Platz. Die freuen sich natürlich sehr - und nutzen die Ge-

legenheit, die Besucher durchs Haus zu führen oder beim Wintergrillen im beheizten Zelt kulinarisch zuzuschlagen.

Foto: PR-Foto Köhring/AK

### ► KURZ NOTIERT

#### Kindertanzen im Dümptener TV

Aufgrund der großen Nachfrage gibt es jetzt eine weitere Tanzgruppe für Kinder von drei bis vier Jahren im Dümptener TV. Der Kurs „Little Amoja“ findet montags von 16 bis 17 Uhr im Studio Schildberg, Schildberg 41, statt. Im Rahmen der tänzerischen Früherziehung werden die Kinder spielerisch, im Little Amoja - Kurs an das Tanzen herangeführt. Bei verschiedenen Tänzen zu aktuellen Kinderliedern ist die Schulung der Motorik und Koordination genauso wichtig wie der Spaß an der Bewegung. Verschiedene Entspannungsspiele beenden die Stunde. Interessenten dürfen gerne zu einem kostenlosen Probetraining vorbeikommen.

#### Schwarzer Corsa rammt Mast

Bereits am Dienstag, 29. Dezember, ramnte der Fahrer